

Janvier 2023:

- Poursuite du processus de création des accompagnements musicaux avec les élèves;
- Interprétation de l'hymne national canadien avant la partie des Remparts de Québec le 29 janvier 2023;
- Essais d'adaptations envoyées par M. Carrillo, l'inventeur de la FrogTouch avec les élèves;
- Rencontre virtuelle entre les deux enseignants et une recherchiste de la chaîne de télévision AMI-Télé;
- Rencontre avec les responsables de la salle de spectacle Jean-Paul-Tardif;
- Rencontre avec une équipe de tournage de Télé-Québec;
- Rencontre virtuelle avec Arthur L'aventurier qui participera au concert du mois de mars;
- Les élèves commencent à pratiquer la chanson d'Arthur L'aventurier;
- Les deux enseignants visitent la salle Jean-Paul Tardif pour s'assurer de l'accessibilité des lieux.